
   

                                    

Protokoll zur Jahreshauptversammlung  
des Schulvereins der Grundschule am Burggraben 

vom 13.9.2017, 20.00 – 21.00 Uhr 
 

                                                       
 
 

1. Begrüßung und Beschlussfähigkeit 
 
Die erste Vorsitzende Frau Jonas begrüßt die Anwesenden und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest.  
Anwesende 11 (siehe Anwesenheitsliste) 
Die Einladung war satzungsgemäß. 
Frau Cordula Wuttke wird als Protokollantin bestimmt. 

 
 

2. Beschluss über die Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung  wird einstimmig beschlossen. 

 
 

3. Rückblick 2016 / 17 
 
Frau Jonas bedankt sich für die Unterstützung in den letzten Jahren. 
 
 

4. Bericht der Kassenwartin und der Kassenprüferin 
 
Frau Wefer zählt auf, welche Schulaktionen  durch den Schulverein finanziell 
unterstützt wurden: 
Schlittschuhlaufen und andere Ausflüge, Gewaltprävention, Arbeitsgemeinschaften, 
Projektwoche, Autorenlesungen. 
 
Das Guthaben des Vereins setzt sich zusammen aus: 
Mitgliederbeiträgen, Erlös aus Einschulung und Schulanmeldung sowie Spenden von 
Privatpersonen und Institutionen. 
 
Die Kassenprüferin Frau Beate Rempe hat die Kasse geprüft und gegen die 
Buchführung und Aufstellung des Jahresabschlusses keine Einwände erhoben. 
Beanstandungen gab es nicht. 
   
 
 

5. Entlastung des Vorstands 
 
Auf Antrag wurde die Entlastung des Vorstands einstimmig bei 3 Enthaltungen 
beschlossen. 



 
 

6. Wahlen 
 
Als erste Vorsitzende wurde Frau Maren Wefer, Parkstr. 12, 21682 Stade, 
vorgeschlagen und einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. Sie nahm die Wahl an. 
 
Als zweite Vorsitzende wurde Frau Karin Kettner, Böttgerweg 7, 21680 Stade 
vorgeschlagen und einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. Sie nahm die Wahl an. 
 
Als Kassenwartin wurde, Frau Anja Benn-Simann, Frommholdstr. 62, 21680 Stade 
vorgeschlagen und einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. Sie nahm die Wahl an. 
 
Als Kassenprüferin wurde Frau Patricia Kerhberg, Frommholdstr. 48, 21680 Stade 
vorgeschlagen und einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. Sie nahm die Wahl an. 

 
Als Beisitzerin wurde Frau Melinda Jonas vorgeschlagen und einstimmig bei einer 
Enthaltung gewählt. Sie nahm die Wahl an. 

 
 
Frau Wuttke bedankt sich bei dem alten Vorstand für die engagierte Arbeit und freut 
sich auf die Zusammenarbeit mit dem neuen Vorstand. 
 
 

7. Planung 2017 / 18 
 
Einschulung am Samstag, 11. August 2018, der Vorstand kümmert sich um 
ausreichend Hilfen. 
 
Frau Roth kümmert sich um zwei Weihnachtsbäume. 
 
Der Schulelternrat soll befragt werden, ob der Bedarf für einen Flohmarkt im April und 
die Einladung eines Fotografen besteht. 
 
Schulanmeldung am Mittwoch, 25. April 2018 
Kuchen spenden die Erstklässler, um Hilfen kümmert sich der Schulvereinsvorstand. 
 
Frau Wuttke bittet um Zuschüsse für: Ausflüge, Projektwoche, Präventionsarbeit, 
Arbeitsgemeinschaften 
 
Frau Wefer kümmert sich um die Regularien der Glückspfennig-Spendenaktion von 
Airbus. Mögliche Vorhaben: Unterstützung der Gesundheitsprävention Klasse 2000, 
Finanzierung der Projektwoche „Wattenmeer“, Finanzierung der Trommel AG im 
Schuljahr 2018/19 
 
 

8. Verschiedenes 
 
Möglichkeiten, die Ampelphase für Fußgänger an der Wallstraße zu verlängern. 
 
 
Stade, d. 14.9.2017 
 
gez.  Cordula Wuttke 
    Protokollantin 


